

Cossonay Venoge

JOURNAL DE BUSSIGNY

le jura  
vaudois

# Journal de Morges

## Coquino tient le haut du pavé

L'école de cirque Coquino de Morges a tenu le haut du pavé lors du Festival des artistes de rue de Vevey: il a obtenu le prix du public, qui a été conquis par la qualité du spectacle, l'originalité des numéros et la fraîcheur des enfants.

Vingt et un groupes venus de nombreux pays ont présenté quelque 150 spectacles lors de ce festival. Le pavé d'or est allé à *Tutti Frutti* (Australie), spectacle délirant de deux artistes en bikini rose qui font du ski nautique sans

eau dans une piscine d'enfants. La Compagnie des Objets Fous (France) a reçu le pavé d'argent et le Circo Activo (Espagne) le pavé de bronze. Minnie Maniac (Nouvelle-Zélande) a provoqué le coup de cœur du jury. Alors que le prix des Glops, réservé à de jeunes artistes et dont la troupe de Tiziana Curchod, collaboratrice de Coquino, a été le récipiendaire l'an passé, est allé à deux frères de Blonay (14 et 13 ans), Les Pickpall Boys.

**MORGES**